



菅野大志の

「いどばた会議」vol.13

まちづくりに関する活動や近況などを西川町長・菅野大志が綴ります。

1. これが、西川の本気!そこチカラだ!

(1) 温泉ガストロノミー in 西川 (月山朝日観光協会、ありがとう!)

ガストロノミーは、景色を眺めながら地元食材を食べ歩きする全国で流行している旅行です。特筆すべきは、町民のボランティアが綱取区・沼山区・入間区やドリームクラブさん、かわどい亭を中心に約140人! ありがとうございます!

Q: なぜ、国の長期補助事業として、これを年2回×5年で10回も開催するのか!

A: ①観光客から西川ファンをつくりたい!

ファンづくりには人と話す機会が必須です。通常の日帰り観光では話す機会は少ないでしょう。西川自慢の「人」「おもてなし」を感じる西川らしい観光商品です。

②5年開催は、観光客から「西川ファン」をつくり、町内企業の参加が狙い!

10回開催することで参加者にとっての恒例行事となることを狙っています。町内事業者には、これを利用する、あるいは関わって、町や観光協会から協働(業務委託)できるのか検討いただきたいです。1円でも多く、町内事業者に経済効果をもたらしたい!

③無理なく継続できる事業だからです!

提供した食材は、私たちが普段食べているものです。参加者はそれを喜んでくれます。県外の方からすれば、普段の景色、食べ物が非日常で西川ファン獲得にむけて自然体で継続できる事業です。

■次回は秋に開催予定です。ともに「西川の本気」をお見せしましょう!

(2) 25家族が神奈川から西川に!家族まるごと留学!(ミライの学校)

6月上旬、町は「ミライの学校」との連携協定に基づきサテライトスクールを開催。町職員の佐藤和則主幹を中心に職員が熱いおもてなし!かわどい亭が約70名のご家族でいっぱいになり、活気ある川土居小を思い出しおもわず落涙…。参加者から多額のふるさと納税をいただいたほか、月山リフトの架替時期で例年宿泊が落ち込む時期に開催できたのは、対話会で得た地域課題のおかげです。

2. みんなの力で、ケーシーフレーム・海味に買い手がつかしました!

数年前より休眠状態となっていたケーシーフレームは、破産申請しないまま、建屋が老朽化。景観維持や地域の安全確保からも破産申請に動いてもらいたい事案でした。

今回、町民、町議、職員が本気となり、めでたく買い手がつかしました! ありがとう!

①2022年12月議会 菅野町議よりケーシーフレームの廃墟について質問いただき、早急に解決しなくてはと認識。議会終業後、埼玉の



今月の大ニュース!

『Uターン対策・教育ローンの500万円免除が 全国初として各地で報道!』

ご登録をお願いします!



▲町公式LINE



▲オープンチャット

担当弁護士に(約束通り)破産申請を進めるよう熱く依頼し、春までの破産申請を約束

②2023年4月 水沢・海味の物件競売の実施

③2023年5月 有志団体・「西川きれいにし隊(山下義一隊長)」と菅野議長、町職員とともに同社・海味敷地を「買い手がついてほしい!」との一心で清掃!

④2023年6月 海味敷地の一部が、不動産会社に落札され、活用へ! また、自動車関連会社も購入に手を挙げています。

かせぐ課準備室の設置へ。議会指摘を呑み、室長は民間から採用へ!

7月3日、町議会菅野議長から「かせぐ課設置について、職員を侮辱する発言があった」と謝罪があり、「かせぐ課」の設置を進めることになりました。佐藤光康議員から「職員の兼務は不安だ。町民からも言われている」という言葉を信じて職員を募集します。

デジタル住民票を発行し、これを歳入に計上することや、「かせぐ課」の設置など、全国初の取り組みを行っていることとさまざまな歳入が入ってきます。

私は、かせぐ課で稼いだ歳入は、これまで西川の景観・森・文化を守ってきた先人に感謝の意を示し、高齢者支援対策(基金設置)に充てます。

4. 西川町のテレビ番組と7月のイベント

●7/22(土) は環境を考える日となるはずです!

13:00 ~脱炭素・環境問題の対話会を「あいべ」で開催!(参加自由)

14:30 ~西川町・株式会社モンベル包括連携協定締結式を開催!(参加自由)

15:00 ~環境シンポジウム モンベル会長、前環境事務次官と話し合います(参加自由)

17:00 ~山形 月山 SEA TO SUMMIT 2023 参加者・町民ごちゃまぜの前夜祭をあいべ駐車場・大ホールで開催!(出店は13時頃から順次開店予定・参加自由)

●7/23(日) 山形 月山 SEA TO SUMMIT 2023 (町とモンベル社) 開催

全国から約200名が参加し、月山湖でカヌー、姥沢までの自転車、月山山頂までの登山でゴールを目指す変人が集います! 私も山竹商店後藤さんとのペアで参加します。

●8/13(日) 22:30-BS テレ東 BS 7ch 「まちカケル」

温泉ガストロノミー in 西川が紹介され、中村雅俊さんも「おもてなしがすごい」とびっくり!

●9/18(月) 22:30-BS 朝日 BS 5ch 「サウナを愛でたい」

ヒヤダインさんが水沢温泉館のサウナにお越しになり入っていただきました。

リニューアルオープンから2ヶ月で県内サウナ・トップ10(「サウナイキタイ」より)に入り、若い方々が遠くからお越しいただき売上は好調!

●対話会はたくさん開催しますので、1ミリでも関心があれば参加をお願いします!

